

¿Por qué es importante lavarnos las manos?

Zona de Supervisión: N° 2

Institución: Escuela N° 56 Bandera Argentina

Área: Indagación del ambiente Natural, Social y Tecnológico

Nivel: Inicial

Sala: 4 y 5 Años

Resumen:

Debido a que las manos son la principal fuente de contacto que tenemos con nuestro medio, siendo además una de las principales formas de contagio de enfermedades respiratorias, entre otras. De allí es de suma importancia inculcar en los niños de nivel inicial el lavado de manos frecuente, antes de llevarse alimentos a la boca y después de jugar dentro o fuera de la casa, después de ir al baño, luego de estornudar o toser, de jugar con la mascota, etc.

Planteo del Problema:

Este proyecto surge por la curiosidad de los alumnos de nivel inicial de nuestra escuela porque vieron las publicidades de la importancia de lavarse las manos y comenzaron a indagar sobre el tema en las familias por lo mismo decidí pensar las acciones o aportes para el cuidado de la salud desde nuestro lugar, protegiendo el entorno familiar y contribuyendo desde el hogar a tomar conciencia y responsabilidad social.

Hipótesis:

El jabón es eficaz para el correcto lavado de manos.

Objetivos:

Que los niños logren:

- Tomar conciencia de la importancia de la buena higiene con jabón en las manos.
- Incorporar el hábito de higiene y que pueda transmitirlo a su entorno cercano.
- Buscar y analizar diferentes fuentes de información.
- Iniciarse en investigar, razonar, descubrir, experimentar, formular hipótesis, realizar predicciones mediante conocimientos adquiridos y argumentar acerca de criterios implementados.
- Trabajar activamente en el proyecto desde su hogar.

Metodología:

- Para desarrollar este trabajo se aplicaron pasos de la investigación escolar.
- En la primera instancia se planteó el tema a ser investigado.
- Recolección de material (videos, cuadernillo “Seguimos Educando”, medios de comunicación social).
- Planteo de hipótesis. Puesta en marcha.
- Experiencias directas: “El orégano que huye”, “Pan de Manos sucias, Manos Limpias”, “Elaboración de jabón líquido casero” y “Confección del rincón de lavado de manos”.

Narrativa del proyecto:

Es indispensable y necesario que todas las personas, pero sobre todo los niños conozcan y tomen conciencia desde pequeños acerca de los peligros que ocasiona el no lavarse las manos adecuadamente.

En la situación actual estamos más expuestos que nunca y desde nuestro lugar enseñemos a preservar y proteger a los alumnos, sus familias y que ellos puedan transmitir esos aprendizajes en su entorno para una convivencia más respetuosa y evitar enfermedades.

Con las actividades del proyecto y las experiencias lograron apropiarse del conocimiento, afianzarlo y transmitirlo mediante argumentos orales, escritos y audiovisuales.

Imágenes:





Enlace al video del proyecto: <https://youtu.be/8Six0MAY-fU>